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ํੜʹ͚ͨऔΓΈಛू̎

SDGs達成に向けた取り組み
～第２回ESGファイナンスアワード

ジャパン銅賞受賞～
ҏ౻　ོ࣎　　　　　　　լݝ৴༻อূڠձ

　　　　　　　　総務اը෦　اը課　課

͕ల։͞Εているத、ࢲはྫྷΊͨまなざしを
。てい͚ͨ

ɹ࣌、イΪϦスの &6 トラϯϓݖの
थཱ、த国のଠฏ༸での։ൃ、ੈ ք͕反άϩʔ
όϦζϜに͔ͬていͨظ࣌でも͋Γ、国連Ճ
ໍ国の全会Ұகでঝೝ͞Εͨ։ൃඪͱฉいて
もֆۭ事にͨ͑ࢥの͕ͦのཧ༝ͩ。

ʮ͜͏しͨഎܠも͋るͨΊ、ࣾ会ҙ͕ࣝৢして
い͘தで協会にで͖る͜ͱをݕ౼しͨい。ʯ
ɹんΘΓڑをͱͬͨ内容をまͱΊͨใࠂॻ
͕ͬて͖ͨͱ͖、ʮ࣎լݝࡁܦք͕ͻͱͭ
になͬてऔΓΈを࢝Ίているのでલ͖にݕ
౼する͜ͱ。ʯͱίϝϯト͕記͞Εていͨ。
ɹ͜Ε͕ 4%(T ͱのग़会いͩͬͨ。

͜Ε͕ 4%(T ͱのग़会いͩͬͨ。
���ɽ͔ڥΒ4%(T

ɹ࣎լݝは本भの΄΅真んதにҐஔし、本࠷
େのބ、ͼΘބを๊͑る。
ɹまͨ、ަ௨のཁিでも͋Γ、͔͘ݹΒ文Խɾ
。のઌਐͱしてӫ͑て͖ͨࡁܦ
ɹ࣎լݝでは、ͼΘބを݈全な࢟でੈ࣍にҾ
ӡಈ͏に͞しいੴ͚んをڥ、Ί͙ͨܧ͖
を͏ߦなど、ຽ͋͛てڥ保全にऔΓんで
͖ͨ。

ɹՃ͑て、ח͔࣌Β࣌ށߐに͔͚て׆༂
しͨۙߐਓのʮํࡾΑしʯのਫ਼ਆをड͚͗ܧ、
࣮ફして͖ͨҬでも͋る。

ɹʮ協会͞ん、4%(T ͬてͬてます͔ʁʯ
ͱ͋るۚ༥ࢧؔػళ͔Βฉいͨͦのݴ༿はઆ
໌をड͚てもϐϯͱ͜な͔͕ͬͨ、΄どな͘
るػ会͕๚Εる。
ɹฏ �� ݄̒、࣎լݝओ࠵のʮαスςφϒ
ϧ࣎լʷ 4%(Tʯͱい͏γϯϙδϜ͕։͞࠵
Εग़੮する͜ͱになͬͨ。
ɹは国連事࣍トʔϚスɾΨスࢯのجௐ
ͱࢯまΓ、ϞσϨʔλʔに٢ೋ࢝ԋにߨ
国୩༟ࢯࢠをܴ͑、事をはじΊ֤քのஶ໊ਓ
͕ύωϦストͱしてొஃしていͨ。

ʮαεςφϒϧ࣎լʷ4%(Tʯの༷ࢠ

ɹཱͪ見͕で͖る΄どେೖΓになͬていͨ͜ͱ
を໌に記Աしている。
ɹੈք͕໘する͞まざまな՝を解ܾするͨ
Ίに、ࠓԿ͕で͖る͔、ؾのଳͼͨ会でٞ

��̍ɽ4%(Tͱのग़会͍
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͔の本をಡΈړΓ、 l ಈͱ׆ۀا 4%(T は
いߴ͕ੑ z ͱい͏ݴ༿にͨどΓண͖、4%(T ୡ
のͨΊにۚ༥にظ͕寄せΒΕているͱの文
຺を見͚ͭ、4%(T ۚ༥にରする保証੍の
ઃにいをせͨ。ͦ͜で̎ͭの՝に໘す
る。

ʢ�ʣখن੍͚ͨʹऀۀࣄઃܭ
ɹ4%(T ۚ༥ではࡒॾද͚ͩではಡΈ解͚な
い $0̎のഉग़ݮैۀһのదな࿑ಇཧ、
ࣾ֎औకのಠཱੑͱいͬͨऔΓΈ࢟も৽
ͨにࢿՁをଌるࡐྉͱしてೝࣝ͞Ε、தখ
తなۃで͋ͬてもੵۀا &4( ͕ࢿな͞Εて
いるͱࣖにしͨ。

ɹまͨ、全国ۜߦ協会のؔػڀݚで͋るۚ༥
ௐࠪڀݚ会のऔΓまͱΊにΑるͱ、ʮۚ༥ؔػ
は、औҾઌͱするػ会͕ଟい͜ͱを͔׆し、
4%(T をपするͱͱもにࣾ会త՝の解ܾに
をଆ໘తにαϙʔトۀا͏ߦऔΓΈを͚ͨ
する͜ͱで 4%(T ୡにݙߩする͜ͱ͕ॏཁʯ
ͱのఏ͕ݴな͞Εている͜ͱ͔Β、தখۀاに
͚ͨ 4%(T ۚ༥のಓは໌るいΑ͏にͨ͑ࢥ。

ɹし͔しな͕Β、&4( ࢿはதখۀاͱいͬ
てもن͕ײେ͖い会ࣾにݶఆ͞Εるし、ۚ༥
にऀۀ事نখ͕ؔػ 4%(T ୡに͚ͨトラ
イΞϧをۚࢿఏҊしͨͱしても、Ռにいͨる
までにఆฦࡁにΑͬてׇރ͕ۚࢿし、$' ͕
೧ग़で͖ないͱ܁ۚࢿΓにຉする事ଶをট͘
。Ε͕͋Γ୯७ではないڪ
ɹ4%(T ۚ༥を͑ߟるにはখن事ऀۀで͋ͬ
ても、͑の見いग़しに͘いトライΞϧをڐ容
するͭ͘Γにする必ཁ͕͋ͬͨ。

ʢ�ʣ保証ྉׂҾ
ɹ保証੍をઃܭする͏͑で、ఆੑཁҼをՃຯ
しͨ保証ྉׂҾはスλϯμʔυ͕ͩ、ͦもͦも
保証ྉׂҾには事ۀ内容Ұఆのࡒ内容を͓
͞Ίͨͱい͏Α͏な、ʮ͜ΕまでのՌをධՁ
するʯύλʔϯͱܭըࡦఆの্、ޙࠓԿ͔を
す͜ͱをظするΑ͏な、ʮ͜Ε͔ΒのՄੑ
をධՁするʯύλʔϯにେผで͖る。

ɹ͜͏しͨࡁܦɾࣾ会ɾڥのௐͱい͏4%(T
にͭな͕る͕࣎ํ͑ߟլݝのྲྀݯに͋る。

ɹ4%(T にग़会͏લ、ʮڥʯͱい͏ςʔϚ͕
協会にͱͬて༏ઌతな՝ͩͬͨ。
ɹฏ �� ݄̍、協会は *40����� のೝ証
をऔಘし、ܦӦཧ೦に৽しいۀ࢈ڥをग़す
る͜ͱを記しͨ。
ɹఆظతなݕఆをܦて、ڥにྀしͨ৬վ
ળ͕ਐΈ、ঃʑにݱঢ়ҡ࣋してい͘͜ͱ͕ඪ
にมΘͬͨฏ �� にೝ証औಘをऴྃし͕ͨ、
ಈඪをߦඪͱΤίΦϑΟスݮのؾɾిࢴ
ఆΊͨऔΓΈはܗをม͑な͕Β、ࠓもଓいて
いる。

ɹฏ �� 、ܦۀاӦのதでڥٿ保全の
ਪਐをは͔るதখۀاに͚ͨಠࣗの保証੍

ʮΤίαϙʔト保証ʯをઃ。͜Εまで、͓Α
ͦ ���� ݅、�� ԯԁの保証ࢧԉをし、׆ۀاಈ
に͓͚るলΤωԽɾԹࣨޮՌΨスഉग़ݮに寄
༩して͖ͨ。
ɹฏ �� 、࠶ੜՄΤωϧΪʔの全ྔങい
औΓ੍͕࢝まΓ、いΘΏるചిۀのऔΓѻい
͕૿͑ͨ。
ɹ協会は文ࣈ௨ΓܦڥӦをまいਐしていͨ。

ɹฏ �� 、಄のγϯϙδϜをܦて࣎լ
にߏ本جて͚ۦは全国にઌݝ 4%(T をΓࠐ
Έ、ࡁܦքでも࣍ʑ4%(Tએ͕ݴな͞Εるなど、
。Ұมし͕ͨؾ内のงғݝ
ɹʮڥʯは͋るࣾ会త՝のͻͱͭͱなͬ
てしまͬていͨ͜ͱに͖ͮؾฏ �� ݄̒、ʮΤ
ίαϙʔト保証ʯのऔΓѻいをऴྃしͨ。
ɹॱংは͕͋ͩ͜ 4%(T એݴॾنఔの੍
ఆΑΓもܦڥӦのγϯϘϧにͻͱ۠Γをͭ
͚、৽ͨに 4%(T にؔする保証੍をଧͪग़す
͜ͱ͕͔ࠓΒ 4%(T を࢝Ίるҙࢥද໌になるͱ
。ͨ͑ߟ

���ɽ੍ઃ্ܭの̎ͭの՝

ɹ4%(T ͱ $43 のҧいも͔ΒないままԿ
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必ཁなۚࢿͱଊ͑る͜ͱで、l ࢿにۙい༥ࢿ z
を保証する͜ͱになΒない͔ͱい͏ணをಘ
ͨ。

ɹΉΖん、̑ܦաしͨظ、ࡍҰׅฦࡁͱな
る͕、ঈؐのͨΊに証ॻିにΑるظ保証に
ϦϑΝイφϯスするಓもࣔし、ར用ऀのܦӦঢ়
。を用ҙしͨޱにԠじͨྗతなग़گ
ɹخʑͱして͜のΞイσΞをۚ༥ؔػに൸࿐し
ͨͱ͜Ζ、ʮϝβχϯϩʔϯですな。ʯͱฦ͞Ε
ͨ。ըظతͱࢥΘΕͨ͜の༥ࢿख๏にすでに໊
લ͕͋るΒしい。

ɹ本稿を͓ಡΈいͨͩいͨ協会ؔऀなΒ、
証ॻିにΑるظ保証にΑͬて̑ਾஔで
Γるのではない͔ͱのごࢦఠ͕͋Γͦ͏͕ͩ
ΩϟογϡΞトを͑るに͓いてํมΘ
Γないもののظ保証の合、ೖΓޱでଟֹの
保証ྉを必ཁͱするの͕ͩ。
ɹまͨܧظଓ༥ࢿ保証を࠾用するのは、トラ
イΞϧにཁする保証ྉのෛ୲ײをしΐ͘しͨ
͔ͬͨ͜ͱにՃ͑̍ごͱにܧଓखଓ͖͕͋る
͜ͱを͔׆して、ඪઃఆͱୡঢ়گを֬ೝす
るػ会にし͔͔ͨͬͨΒͩ。؊৺の保証ྉׂҾ
にͭな͕る෦͕ͩ、͜Εはޙ΄どઆ໌する。
ɹ͔͘してฏ �� ݄̐、ʮ4%(T 保証ʯの
ઃにいͨる。

ɹ保証ྉは保証ਃࠐにܾఆするͱい͏ੑ࣭を
もͬているҎ্、ίϕφϯπ߲͖༥ࢿのΑ
͏に༥ޙߦ࣮ࢿ、རଉをมಈ͞せるΑ͏な͜ͱ
͕で͖ないͨΊ、保証ྉׂҾはେຯなઃܭにな
Βざるをಘない。
ɹ4%(TにऔΓんでいる͔ΒׂҾ͘の͔4%(T
にऔΓΉ͔ΒׂҾ͘の͔、಄をませͨ。

ɹは &4( ࢿにる͕、ग़ࢿをड͚るͱঈ
ؐٛはないものの、ϕϯνϟʔΩϟϐλϧ͔
Β͕ؒظࢿຬྃするͱ *10  .�" など໌
֬なग़ޱʢ&YJUʣをٻΊΒΕる。
ɹͨͩ、ࢿ事͕ۀॱௐに $' をੜΈଓ͚てい
る合、ظआೖۚにϦϑΝイφϯスする͜ͱ
でརଉऩೖをಘるͱい͏ಓも͋るͱい͏。
ɹ͜のൃ見͕̎ͭの՝を解ܾする。

���ɽʮ4%(T保証ʯઃ
ɹ
ɹ協会にはܧظଓ༥ࢿ保証ʮέイκΫʯ
ͱい͏保証੍͕͋る。ܧଓ࣌のཁ݅をຬͨす
Γ、Ӭଓしてごར用い͚ͨͩるͨΊ、いΘݶ
l ࢿ本ੑにۙい༥ࢿ z を保証している。
ɹͦ͜で、ܧظଓ༥ࢿをؒظࢿにΈͨて
̑ؒにݶఆし、్ۚࢿをܦৗۚࢿではな͘、
本ۀを௨じͨ 4%(T ୡに͚ͨトライΞϧに

4%(T保証のΠϝʔδ
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���ɽτϥΠΞϧͱ保証ྉׂҾ
ɹ
ɹ本੍は、ॳճਃ࣌ࠐにʮΘ͕ࣾの 4%(T એ
��。ॻʯͱい͏ॻྨをऔΓೖΕているݴ ඪ
のԿにײڞし、ͦのୡのͨΊࣗࣾにԿ͕で͖
る͔を、4%(T એݴしてもΒ͏。l Θ͕ࣾのʜz
ͱする͜ͱでதখ͕ऀۀاいをはせる本ۀを
௨じͨۙなࣾ会త՝の解ܾを反映してい
る。

Θ͕ࣾの4%(TએݴॻのΠϝʔδ

ɹΑͬて、୯なるڥ保全׆ಈไ׆ಈ、࣊
ળߦҝ͚ͩのඪはೝΊΒΕない。

ɹ4%(T ではスλʔトͱΰʔϧをҙࣝする͜ͱ
͕ॏཁͩ。ど͏すΕඪͱなる 4%(T એ͕ݴ
ୡͱΈなせる͔ఆੑඪ͋るいはఆඪを
記ೖいͨͩ͘。本ॻをॻ͖ਐΊる͜ͱで、l Ώ
͑にۚࢿௐୡをしͨい z ͱい͏ۚࢿཁҼをೝࣝ
で͖るΑ͏にしͨ。
ɹͪなΈにએݴॻはࣾ会త՝͕解ܾしͨͱい
͏ະདྷを૾し、ݱঢ়ͱのΪϟοϓをຒΊる
όοΫΩϟスςΟϯάͱい͏ํ͑ߟを࠾用して
いる。

ɹ本੍では࠷̑ؒのऔΓΈをܭըでは
な͘、トライΞϧͱݺんでいる。ࣈにཪଧͪ
͞ΕͨܭըࡦఆをٻΊる保証੍はଟ͋͘る

に͓いて、ޭをଋ͞ظのൃలۀا、͕
ΕてないトライΞϧで͋ͬても見कるแઁతな
保証੍にし͔ͨͬͨ。
ɹͨͩし、ॳճར用࣌はԿΒのՌもಘて͓Β
ず、ܭըͱい͏ΑΓもいをӨしͨトライΞ
ϧをड͚ೖΕるので、保証ྉׂҾをしない͜ͱ
ͱしͨ。
ɹ݁ہʮ͜ΕまでのՌをධՁするʯ、ʮ͜Ε͔
ΒのՄੑをධՁするʯのいずΕも࠾用しない
͕݁ͩͬͨ。

ɹ本੍はॳճਃࡒͦ࣌͜ࠐཁ͕݅͋る͕、
ࢿにۙい༥ࢿを保証する͜ͱをඪ΅͏してい
るҎ্、ܧଓ࣌はෆͩ。し͕ͨͬてׂҾ͕
な͘ͱも、࠷̑ؒΩϟογϡΞトせず、
4%(T ୡに͚ͨトライΞϧをする͜ͱをڐ
͞Εͨܧظଓ༥ࢿ保証͕ಘΒΕͨ࣌で保証
੍ͱしてཱしている。
ɹではԿをもͬて保証ྉׂҾͱし͔ͨ。ܧଓख
ଓ͖のࡍ、એݴॻに記しͨඪ͕ୡしͨ合、
Ҏ߱にൃੜする保証ྉを事ੑۀධՁにׂ͖ͮج
Ҿする͜ͱにしͨ。

̑のτϥΠΞϧͱ保証ྉׂҾのΠϝʔδ࠷

ɹ͜͏して、ܧظଓ༥ࢿ保証を׆用する͜ͱ
でʮՌ͕ग़ͨΒධՁするʯͱい͏保証ྉׂҾ
の৽࣠ػをੜΈग़しͨ。

���ɽʮ4%(T保証ʯのऔΓΈྫࣄ
ɹ
ɹ͜͜でʮ4%(T 保証ʯをごར用いͨͩい̖ͨ
ࣾの事ྫをհしͨい。
ɹՈఉ用ড়ਫث内のড়ਫΧʔトϦοδを製։
ൃしている " ࣾは、҆қにϖοトϘトϧのਫ
͕खにೖる͜ͱ͕ϓラスνοΫごΈにͭな͕
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ࢠੳの༷ۀاΑΔʹࢣߨେֶཱݝլ࣎

���ɽ4%(TϚωδϝϯτγεςϜ

ɹʮ4%(Tʯ保証のઃ͔Β、ྩݩ �� ݄
̍、4%(T એݴにいͨる。ʮ࣋ଓՄな協会
のະདྷʯを૾しͨएख৬һ͔Βのఏݴをड͚
てΤοηϯスをநग़しͨものを文ॻԽしͨ。
ɹ͜Εまでதখऀۀاのྑ͖ύʔトφʔͱして
ཱདྷഓͬて͖ͨதখࢧۀاԉにࣗ信をͪ࣋、
͞ΒにਂΊてい͘ͱい͏内容ͩ。
ɹまͨ、தখࢧۀاԉにΊる͜ͱ͕࣋ଓՄ
なҬࣾ会の࣮ݱにもٴͿ͜ͱに৮Ε、ؔػ
ؔͱのύʔトφʔγοϓのもͱ、͖にΘͨΓ
औΓんでいるʮڥʯͱい͏ςʔϚにՃ͑、

ʮࡁܦʯʮࣾ会ʯの՝解ܾをਤる͜ͱをͬͨ。

ɹྩ݄̎̐、4%(T をਪਐするͨΊ、һɾ
෦ڃをߏһͱしͨ౷ׅతな会ٞମͱして、

ʮ4%(T ϚωδϝϯトγスςϜ会ٞʯをઃஔしͨ。
ɹ̏ͭのࣾ会త՝をऔΓѻ͏طઃの会ٞମ͔
Β՝をٵい্͛、4%(T のਁಁをਤͬている。

4%(TϚωδϝϯτγεςϜ会ٞのཧମ੍ਤ

Γ、ͻいてはւ༸Ԛછをটいているχϡʔ
スに৺を௧Ίていͨ。
ɹͦ͜でܞଳ用ড়ਫثをී͞ٴせる͜ͱでϖο
トϘトϧのݮにͭͱΊる͜ͱをඪに 4%(T
એݴし、ࣗࣾ製のܞଳ用ড়ਫثを։ൃしͨ͏
͑で、ؒ ���� ສԁചΓ্͛る͜ͱをୡ
ඪͱしͨ。ͦのͨΊ、։ൃඅ͕ཉしいͱい͏ਃ
しग़ͩ。

ɹ保証ར用ޙ、ড়ਫΧʔトϦοδ̍ͭで࠷େ
���NM のϖοトϘトϧを ��� 本ݮで͖るʮܞ
ଳ用ড়ਫϘトϧʯの։ൃにޭしͨ。

ଳ用ড়ਫϘτϧܞ

ɹし͔しな͕Β、ൢചମ੍はΘな͔ͬͨͨ
Ί、̍ճのܧଓखଓ࣌のஈ֊ではඪୡに
いͨΒな͔ͬͨ。
ɹͨͩ、̖͔ࣾΒはʮঈؐにΘΕる͜ͱな͘、
։ൃにઐ೦で͖ͨ。෦څڙ会͔ࣾΒ٫
をは͔る͖͔͚ͬになͬͨ。ʯͱ本੍をධՁ
いͨͩいͨ。
ɹl ࢿにۙい༥ࢿ z をίϯηϓトに、৽しい
Ϗδωスग़する、まͨۀاՁの্をԠԉ
するͱい͏本੍のతをՌͨせͨͱ協会は
。る͑ߟ

ɹ͞Βに協会ではʮ4%(T 保証ʯをごར用い
͖ͨͩ、ҰఆのՌ͕ಘΒΕͨۀاに 4%(T
ので見の͋る࣎լཱݝେֶࢣߨを͓
連Εし、ۀاੳしていͨͩ͘׆ಈをしてい
る。ʮϛライϦϙʔトɹ4%(T にֶͿʯͱۀا
い͏λイトϧでใ誌 )1ɾ4/4 に掲載し
ているのでػ会͕͋Εごཡい͖ͨͩͨい。
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ɹまͨ、ܦӦܭը͔Β༏ઌతなํࡦをબఆ
し、協会͕ࢦす4%(Tୡのඪを記し、
ͦ͜に۩ମతなऔΓΈをམͱしࠐんでいる。

ɹ協会では͜のํࡦをΞΫγϣϯϓラϯͱݺ
んで、֤෦に͓͚る̍ؒのトライΞϧをਪ
ਐしている。
ɹΞΫγϣϯϓラϯの࣮ࢪ協会の 4%(T に
͔͔るӡ用は̍ؒのスέδϡʔϧのதで、い
ΘΏる 4%(T ίϯύスをճしな͕Β、ΑΓਫ਼
のߴいऔΓΈになるΑ͏ਐΊている。
ɹ͜のྲྀΕのதでॏཁなの͕、৽しいைྲྀを
る͜ͱͩ。協会では全ମݚमの࣮ࢪ֎෦の

するηϛφʔγϯϙδϜにも࠵ओ͕ؔػ
৬һ͕ࢀՃする͜ͱで、4%(T にؔする࠷৽の
トϨϯυをѲしている。
ɹ̍のトライΞϧ͕ऴྃしͨޙ、֎෦ධՁҕ
һにୡঢ়گをઆ໌するͱͱもにσΟスΫϩʔ
δϟʔ誌にαスςφϏϦςΟϨϙʔトͱして掲
載している。
ɹ͜ΕΒを૯じて 4%(T ϚωδϝϯトγスςϜ
ͱশしている。
ɹͱいͬても、Α͏͘͜のϧʔςΟϯは࢝まͬ
͔ͨΓでߦࢼதͩ。し͔しな͕Β、એ͚ͩݴ

信用保証協会4%(TΞΫγϣϯϓϥϯ̎̌ݝլ࣎ ̎̍

4%(Tୡʹ͚ͨ�ؒのτϥΠΞϧ 4%(T全ମݚमの༷ࢠ
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にͱどまΒない、4%(T ୡにྲྀ͚ͨΕを࡞る
͜ͱ͕で͖ͨͱ協会は͑ߟている。

���ɽୈ̎ճ &4(ϑΝΠφϯεΞϫʔυ
　　　δϟύϯड

ɹڥলは &4( ཁૉをྀߟしͨҬۚ༥ػ
ؔのऔΓΈをੵۃతにͬߦているؔػɾஂ
ମをදজしている。
ɹ4%(T ۚ༥はまͩま͕ͩࢿཱͬている͕、
Ҭۚ༥ؔػにΑる 4%(T にؔするऔΓΈ
։ൃも૿͑て͖ͨͨΊ、ؒۚ༥෦のҙ
ཉతな׆༂͕ظ͞Εている。ྩ͔̎Β
ఆਃऀにʮ信用保証協会ʯؚ͕まΕͨ͜ͱも
。る͑ݴいͱい͏ҙਤのදΕͱͨ͛をޱؒ
ɹྩ̎ �� ӦにऔΓんでܦڥ、݄
͖ͨ͜ͱʮ4%(T 保証ʯͱい͏ΤϙοΫϝイ
Ωϯάな։ൃをして͖ͨഎ͕͋ܠるのでԠ
ืしͨ。

ɹ༷ࣜは 8PSE の࣭߲にςΩストをฒる
͚ͩͱい͏、いͨͬてγϯϓϧなもの͕ͩͬͨ、
。ୈにච͕ਐまな͘なͬͨ࣍

ɹٻΊΒΕているのはڥイϯύΫト༥ࢿͱい
ΘΕるྨのऔΓΈͩͬͨ。αスςφϏϦςΟ
ϦϯΫϩʔϯʢҎԼ、ʮ44-ʯͱい͏。ʣͱいͬ
てआΓखの࣋ଓՄなऔΓΈの্をଅすͨ
Ί、ඪをઃఆしてୡঢ়گにԠじてイϯη
ϯςΟϒを༩͑るΈで͋Γ、国ࡍతなࢦ
も͋る。
ɹൃͦのものはʮ4%(T 保証ʯにۙい͕ܾఆ
తなҧいは、ୈऀࡾのධՁؔػをհしてୡঢ়
。ているͱ͜Ζͩͬߦの֬ೝをگ

ʮ༥ࢿを࣮ࢪするに͋ͨΓ、ڥɾࣾ会にର
してѱӨڹをٴ΅͞ない͜ͱを֬ೝしています
͔。ʯ
ɹ͜の࣭のલで٧͖ͬͨߦ。

ɹ本ࡦߦۜࢿ͕ߦۜࢢ 44- をऔΓ
ѻͬている͜ͱはͬている。൴Βは͏͜ͱ
な͘ʮで͖ているʯͱ͑るͩΖ͏。
ɹʮ4%(T保証ʯではܧଓखଓ࣌にΘ͕ࣾの4%(T

એݴॻに記載͞Εͨඪ͕લ͖なՌ͕ಘΒ
Εͨ合、ୡঢ়؍٬͕گతにଊ͑ΒΕるࢿྉ
のఏग़をもͬて、協会͕ඪୡを֬ೝして
いる。
ɹもͱΑΓએݴॻに記͞ΕͨトライΞϧはࣈ
にཪଧͪ͞Εͨܭըॻでないͱいͬているͨ
Ί、ٯもવΓでୡঢ়گを֬ೝするͨΊのΤϏ
σϯスを͋Ε͜ΕٻΊていない。Αͬてڥイ
ϯύΫト༥͔ࢿΒ、͔͚Ε͕ͨ͋͞る。
ɹし͔しな͕Β協会は、খن事ऀۀで͋ͬ
ても 4%(T ۚ༥のಓを͖ͨいͱのい͔Β、
のͼ͔なઃܭにしͨ͜ͱにࣗ信をもͬてʮे
ではないʯͱճしͨ。

ɹྩ̎ �� ݄、৽ܕίϩφイϧスײછ
ରԠۚࢿのਃࠐの͕ݶظഭΓ、ऴ͔ྃԆ͔
͖も͖していͨͱ͖、ిࢠϝʔϧでಔडの
連བྷをड͚ͨ。ืूཁྖにΑるͱఏग़ޙ、৹ࠪ
͕ਐΉաఔでイϯλϏϡʔ͕͋る͜ͱになͬて
い͕ͨ、ϝʔϧのΈのҊ内ͩͬͨ。
ɹʮಔʂʁ、ど

ㅡ ㅡ ㅡ ㅡ ㅡ

ʔしΑ͏ʁʯ
ɹһをؚΊԿਓ͔ಉじϦΞΫγϣϯͩͬͨ。

ɹतࣜはྩ݄̏̎、ίϩφײછ֦େࢭ
にྀして、;PPN で։͞࠵Εͨ。ݶఆެ։な
͕Βも :PV5VCF -JWF でͦの༷ࢠを見る͜ͱ͕
で͖ͨͨΊ、協会の会͔ٞࣨΒイϯλʔωο
ト্のࣜయにग़੮しているཧ事をผの会ٞࣨ
でイϯλʔωοトӽしにԠԉしͨ。

तࣜの༷ࢠ

ɹ֤෦のදজ͕ऴΘͬͨ͜Ζ、খઘେਉ͕ొ
ஃ͞Εͨ。େਉ͔Βࠓճ、ؒۚ༥෦ɾҬ
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෦のઃ͕͋ͬͨ͜ͱ、ͦのதで協会͕ड
しͨ͜ͱに৮Ε、ʮ࣎լݝはํࡾΑしを࣮ફ
して͖ͨҬでも͋る、ͥͻ͜のऔΓΈ͕ଞ
のҬにもٴする͜ͱをظする。ʯͱのί
ϝϯトをいͨͩいͨ。

डऀʹ͚ɺίϝϯτΛޠΔখઘڥେਉ

ɹまͨ、ύωϧσΟスΧογϣϯに͓いてՈ
ਆށେֶڭत͔Β 4%(T ۚ༥をී͞ٴせるͨΊ
に、খن事ऀۀにΞϓϩʔνしͨをධՁし
ͨͱࠓ。͕ͨͬ͋ٴݴճ͋るडऀのத͔
Β、協会の໊લをग़してίϝϯトいͨͩいͨ
͜ͱはޫӫで͋Γ、վΊてڥࣾ会にྀし
ͨऔΓΈをਪਐし、࣋ଓՄなҬのൃలに
。ͨͬࢥしͨいͱݙߩ

&4(ϑΝΠφϯεΞϫʔυδϟύϯಔϩΰ

���ɽ৽ͨͳʮ4%(T保証ʯ

ɹ৽ܕίϩφイϧスײછのӨڹにΑΓگۀ
ѱԽにͱどまΒず、৽ৗଶに合Θせてۀଶ転
৽ల։͕ٻΊΒΕるなど、தখۀاのऔ

Γ͘רঢ়͕گେ͖͘มԽしͨ。
ɹڥมԽのதで 4%(T はՃする。தখۀا
にͱͬて、ίϩφՒは൵؍తにଊ͑るの͚ͩで
な͘、༂ਐのϏδωスνϟϯスͱなΓ͑る。
ɹ͜͏しͨมԽにରԠするͨΊྩ݄̏̐、

ʮ4%(T 保証ʯをϦϑΝイϯしͨ。

ʢ�ʣʮ4%(TτϥΠΞϧ保証ʯ
ɹʮ4%(T 保証ʯの੍ܧޙͱしてઃしͨ。چ
੍は̑ؒΩϟογϡΞトしない͜ͱͱの
όラϯスをͱるͨΊ、ରऀを๏ਓにݶఆし、
ॳճར用ࢿݾࣗ࣌本ൺ ��ˋͱఆΊͨ。
ɹし͔しな͕Β、ίϩφՒにΑͬてதখۀاの
͕ѱԽするத、͜のཁ͕݅なじまな͘なͬࡒ
ͨ。ͦ͜でࡒཁ݅をఫഇするͱͱもにݸਓ事
̏ؒのトライΞϧを࠷、ओのར用もೝΊۀ
、しͨ。まͨߋ保証ʯにมࢿଓ༥ܧظるʮ͑ࢧ
͋Β͔じΊϦϑΝイφϯスを͑ࢧるʮظ保証ʯ
も用ҙしͨ。͜ΕにΑͬてआしてもඪୡ
にΑる保証ྉׂҾはܧଓ͞ΕるΑ͏にしͨ。
ɹスϚϗのϓラϯมߋのΑ͏にݶֹɾະঈؐ
ཁ݅ఫഇҎ֎にもࡒ、খしている͕ॖ͕ؒظ
ϝϦοトをग़しͨͨΊ、全ମతにいす͘
なͬͨ。

ʢ�ʣʮ4%(TεςοϓΞοϓ保証ʯ
ɹすでに 4%(T ୡに͚ͨトライΞϧを࣮ࢪ
தの͕͞ۀاΒなるスςοϓΞοϓをΊざす
ͨΊの保証੍ͱしてઃしͨ。੍چには
l4%(T ୡにऔΓΉۀاはબΕる z ͱい͏
ςʔϚ͕͋るものの、4%(T ͦのものに໌֬な
ೝఆೝ証͕な͘、தখۀاになじΈ͕ないͱ
い͏՝を͑ΒΕな͔ͬͨ。
ɹͦ͜で 4%(T ୡのऔΓΈを連してい
͚ͨͩるΑ͏、&4( に͔͔るೝ証を͋Β͔
じΊऔಘしている合、4%(T ͱしてධՁۀا
し、をԠԉする੍ͱしてઃしͨ。

ɹ৽੍ઃに合Θせて、ʮதখۀاのͨΊの
4%(T ͕ۀا用のススϝʯͱしてதখ׆ 4%(T
にऔΓΉϝϦοト 4%(T એݴॻの࡞Γํ、
ϏδωスϞσϧの見͚ͭํなどをまͱΊͨ。
ɹͥͻ͜のύϯϑϨοトをもͱに 4%(T ؔ連保
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証をਪਐし、ଟの 4%(T をൃ۷してい͖ۀا
ͨいͱ͑ߟている。

4%(Tී͚ͨʹٴύϯϑϨοτ

����ɽ信用保証協会4%(Tۀا

ɹࡏݱ、ࣥの͔ͨΘΒ、ྩ̐の࠾用બߟ
の໘をしている。ͦ͜でʮޚ協会でιʔ
γϟϧϏδωスにऔΓΉۀاを 4%(T 保証で
。るֶੜͱग़会ͬͨޠԉしͨい。ʯͱࢧ
ɹେֶでは4%、ࠓࡢ(T ୡにੈ࣍、͚Ϧʔ
μʔのҭڀݚ։ൃ、࠷ઌのσʔλɾࡦ
のੳ͕ٻ͘ڧΊΒΕ、ଟ͘のେֶのतۀの
தでऔΓೖΕΒΕているͱい͏。
ɹΑͬて会ࣾઆ໌会でྲྀしͨ協会໊をޠるখ
ઘେਉのίϝϯトの l ޮՌは͙ͭんͩ z。
ɹϕςラϯ໘なΒ、見͑見͑のラϒίʔϧ
をいͿ͔し͘͏ࢥの͔もしΕない͕、ͦのࢤ
ಈ͕ػいͨͨͬ͘͞。

ɹ信用保証協会は、தখۀاのࢥいͬͨ事ۀ
ల։をޙԡしするͨΊ、ܦӦऀ保証をෆཁͱす

るऔΓѻいをਐΊる͜ͱ、࣋ଓՄなܦۀا
Ӧにͭな͕る事ۀঝܧなどଟ͘のࣾ会త՝
の解ܾをظ͞Εͨ、ฆΕもない 4%(T ͩۀا
ͱ͏ࢥ。
ɹಓで͋る͕ຖே、スʔπにକを௨す࣌、
ΧラʔϗΟʔϧを͋しΒͬͨόοδに見合͏औ
ΓΈをޙࠓもਐΊてい͖ͨいͱ͏ࢥ。




